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Acta Nº 11/09- En Montevideo, a los ocho días de agosto de 2009, se reúne el Consejo Científico del 
Área de Física en la Sala de Reuniones del Instituto de Física de la Facultad de Ingeniería. 
 
Presentes: Dres. Arturo Martí, Raúl Donangelo, Arturo Lezama, Horacio Failache y la Lic. Marcela Peláez 
Ausente con aviso: Dr. Alejandro Romanelli. 
Hora: 14:15 comienza la sesión. 
Secretaria: Jimena Rodríguez 
 
 
1.- Consideración del Acta No. 10/09 del 29 de julio  de 2009. 

Resolución: Se aprueba  sin modificaciones. 
UNANIMIDAD 5/5 

2.- Informe de reuniones de Comisión Directiva del 30 de julio de 2009. 
El Dr. Martí informa: 
2.1.- Bases llamado a Técnico en Electrónica . Se homologaron las bases del llamado. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

UNANIMIDAD 5/5 
2.2.- Apoyo a estudiantes de Maestría y Doctorado para 2009. Se tomó conocimiento de 
los informes de las Areas y se mantuvo en el orden del día.     

 Resolución: Tomar conocimiento. 
        UNANIMIDAD 5/5 

3.- ASUNTOS PREVIOS. 
3.1.- Convenio con ICTP- Actividades 2009 
El Consejo Científico  resolvió en su Acta CC02/2009 apoyar la presentación de los Lic. 
Marcela Peláez y Nicolás Rubido (pasajes y estadía) y del Lic. Daniel Freire (estadía). El Lic. 
Freire posteriormente informó que no participaría este año y por lo tanto se enviaron las 
presentaciones de Peláez y Rubido. 

 Se informa  que La Lic. Peláez visitó  ICTP entre el 14 de Junio y el 06 de Julio. En cuanto al 
Lic.Rubido, se recibió comunicación de Patrizia Zaccaria  de la Office of Associate and 
Federation Schemes, ICTP, indicando que no disponían de fondos en el marco del convenio 
para financiar pasaje ni estadía. El Lic. Rubido fue invitado por los organizadores del 
Workshop on Pseudochaos por lo que igual participará del mismo. 
Resolución: Tomar conocimiento. 

        UNANIMIDAD 5/5 
3.2.- Becas de Iniciación a la Investigación- Renuncia de Luis Pedro García Pintos. 
El Lic. Luis Pedro García Pintos presenta renuncia a su beca de Iniciación a la Investigación  
a partir del 1 de agosto de 2009 por haber comenzado a percibir Beca de Maestría de la ANII 
a partir de esa fecha. 
Resolución: Aceptar la renuncia. 

UNANIMIDAD 5/5 
4.-  ASUNTOS RELACIONADOS CON LA COMISION DE POSTGRADOS. 
  4.1.- Integrante para la Comisión de Posgrado. 

El Dr. Gustavo Sarasúa presentó renuncia la Comisión de Posgrado y la misma fue aceptada 
por el Consejo Científico del Área en su sesión 10/09 del 29 de julio. 
Resolución: Mantener en el orden del día de la próxima sesión. 

UNANIMIDAD 5/5 
  4.2.- Desvinculación del estudiante de Maestría Juan Carlos Tulic. 

 Juan Carlos Tulic, ingreso: 24/03/2004, orientador:  Dr. Gabriel González. 
De acuerdo a lo informado por su orientador, teniendo en cuenta el tiempo transcurrido desde su 
ingreso al programa y al no haberse cumplido con los requerimientos de la Maestría, la Comisión 
de Posgrado sugiere al Consejo Científico del Área desvincular al estudiante Juan Carlos Tulic. 
(Acta CP 08/09 del 29 de julio de 2009) 
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 Resolución: Elevar a la Comisión Directiva la solicitud de desvincular del Programa de Maestría 
al  estudiante Juan Carlos Tulic.. 

UNANIMIDAD 5/5 
5.-  ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCIÓN. 

5.1.- Actividades interdisciplinarias:  (Mat_Fis)_ Primer Encuentro Uruguayo de 
Mecánica de Fluídos 
El Dr. Ítalo Bove (Área de Física), por la Comisión Organizadora, solicita $ 2.500 a cada área. 
Resolución: a) Apoyar la presentación Primer Encuentro Uruguayo de Mecánica de Fluídos 
solicitando fondos a Comisión Directiva en el marco del programa de  Apoyo a Actividades 
Interdisciplinarias.  
b) Contribuir  con $ 2.500 que serán aportados a medias por Fondos Centrales del Área de Física 
y por fondos del Grupo de Mecánica Estadística. Este apoyo económico está sujeto a la 
aprobación de esta propuesta por parte de Comisión Directiva. 
c) Comunicar al Área de Matemática y elevar a Comisión Directiva. 

  UNANIMIDAD 5/5 
5.2.- Taller de electrónica. Propuesta de caja chica. 
Resolución: Aprobar $ 1.000 mensuales para cada Taller de Electrónica. 

  UNANIMIDAD 5/5 
5.3.- Informe 2008. 
Resolución: a) Aprobar el Informe 2008 del Área de Física. b) Elevar a Comisión Directiva 
para su conocimiento c) Encargar a la Secretaría del Área la divulgación del mismo. 

  UNANIMIDAD 5/5 
5.4.-  Página Web PEDECIBA 
Resolución: Transferir gradualmente la información de la página web actual de PEDECIBA 
Física a la página creada para el Área en el dominio de PEDECIBA. 

  UNANIMIDAD 5/5 
5.5.-  Situacion del mobiliario del PEDECIBA retirado por el Dr. Fort. 
Resolución: Mantener en el orden del día. 

  UNANIMIDAD 5/5 
 

Hora de finalización: 15.10 hs. 
 
 

 
 
Dr. Arturo Martí 
Coordinador  
Área de Física 
AM/jrc 

 
 

 
 


